
Câmara Municipal de Aracoiaba da Serra

CNPJ: 60.113.17210001-01

Fone: 015-328I-1613
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rNDrcAÇÃo N'J.tbz /23

INDICO ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, JOSÉ
CARLOS DE QUEVEDO JUNIOR, as providências necessárias, junto ao

setor competente, no sentido de:

Determinar estudos, aos setores competentes, com o
intuito de reformaq com a MÁXIMA URGÊNCIA, a calçada da rua Benedito

Antunes Ribeiro, localizada no Centro da Cidade.

JUSTIFICATIVA

Plenário Vereador Carvalho de Oliveira Ribeiro

Sala das Sessões,28 de Fevereiro de 2.023.

REA DE OLIVEIRA
ENÊ)

Rua Professor Toledo, n' 668, Centro

Email: contato@camaradearacoiabadaserra.sp.gov.br

Site: www.camaradearacoiabadaserra.sD.gov.br

RICHAR

\.EREADOR

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos

feitos por muitos munícipes a este Vereador, posto que, esta calçada se encontra

em estado precário faltando partes da mesma em determinados pontos e com

rachaduras em toda a sua extensão. Os munícipes relatam que sentem medo de

algum acidente ocorrer emrazão do descaso com a calçada.

Cabe ressaltar que já foi solicitado providências em

relação ao assunto em referência na indicação n'. 490 e 69412022 (conforme

documentos anexos), mas não obtivemos nenhum resultado efetivo nesse

sentido e em virtude do estado em que a calçada se encontra, se faz necessária a

reforma da mesma o mais rápido possível.
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INDICO ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, JOSE
CARLOS DE QUEVEDO JUNIOR, as providências necessárias, junto ao

setor competente, no sentido de:

Refazer, com a MÁXIMA URGÊNCIA, a calçada
localizada na rua Benedito Antunes Ribeiro, no Centro da Cidade.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação tem como objetivo. atender pedidos

feitos por muitos municipes a este Vereador, pois a calçada encontra-se em

estado precário (conforme fotos anexas), faltando partes da mesma em

determinados pontos e com rachaduras em todo o seu redor, na qual os

munícipes relatam que se sentem inseguros de transitar pela calçada tendo os

mesmos que caminhar pela via pública. Ademais, na localidade em que se

está situada a calçada, existem duas escolas, onde várias crianças passarão

pelo local, sendo de extrema necessidade que as diligências cabíveis sejam

tomadas com urgência, a fim de evitar eventuais acidentes, comprometendo a

vida e a integridade fisica das pessoas.

Plenário Vereador Carvalho de Oliveira Ribeiro

Sala das Sessões, 06 de Maio de 2.022.

N ORREA DE OLIVEIRA
(NENE)

RICHARD

VEREADOR

I
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(RETTERAÇÃO Un TNDTCAÇÃ O 4e0t2022)

INDICO ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, JOSÉ
CARLOS DE QUEVEDO JÚNIOR, as providências necessárias, junto ao selor
competente, no sentido de:

Refazer, com a ptÁxIful URGÊNCIA, a calçada

localizada na rua Benedito Antunes Ribeiro, no Centro da Cidade, altura da garagem

da Prefeitura Municipal.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação tem como objetivo. atender pedidos feitos
por muitos munícipes a este Vereador. pois a calçada encontra-se em estado precário
(conforme fotos anexas), faltando partes da mesma em determinados pontos e com
rachaduras em todo o seu redor, na qual os munícipes relatam que se sentem

inseguros de transitar pela calçada, tendo os mesmos que caminhar pela via pirblica.

Ademais. na localidade em que se está situada a calçada, existem duas escolas. onde

várias crianças passarão pelo local. sendo de extrema necessidade que as diligências
cabíveis sejam tomadas com urgência. a fim de evitar eventuais acidentes.

comprometendo a vida e a integridade Íisica das pessoas.

Cabe ressaltar que iá foi solicitado providências em relação

ao assunto em referência na indicaçâo n" 49012022 (conforme documento anexo)

datada em 06 de Maio de 2.022, mas não obtivemos resultado efetivo nesse sentido, e

em virtude do estado precário da calçada, faz-se necessária a reforma.

Plenário Vereador Carvalho de Oliveira Ribeiro

Sala das Sessões. 20 Julho de 2.022.

A DE OLIVEIRA
NENÊ)

RICHAR

EREADOR


